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VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

Il giorno 30 del mese di maggio 2014 alle ore 21,00 regolarmente convocato, si è riunito in Cesenatico, presso 

la sede in via Magellano n. 8,  il Consiglio di Amministrazione della società Cesenatico Servizi srl per discutere e 

deliberare in merito al seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Predisposizione progetto di bilancio al 31.12.2013 ; adempimenti connessi e conseguenti; 

3. Convocazione assemblea ordinaria;  

4. Stato avanzamento modello di organizzazione , gestione e controllo ex d.lg. del 8.6.2001 n. 231; 

5. Stato di attuazione del servizio di gestione del Mercato ittico; 

6. Richiesta  di adeguamento livelli contrattuali personale dipendente; 

7. Varie ed eventuali. 

 

Assume  la presidenza Gianluca Baldisserri  ,  il quale, chiama a fungere da segretario  Il Consigliere Fabrizio 

Palai, che accetta e redige il presente verbale. 

Il  Presidente constata  e dà atto a verbale che: 

a) il Consiglio di Amministrazione è stato regolarmente convocato tramite apposita comunicazione, ai 

sensi dell’art. 17.5 dello Statuto; 

b) sono presenti, oltre a sé, i consiglieri , Mattia Casadio,  Enrico Dall’Olio , Fabrizio Palai; 

c) sono presenti i membri del collegio sindacale Dott.Paolo Foschi e il Dott. Alessandro Ceccarelli;  

d) E’ assente giustificata la  Dott.ssa Antonella Teodorani , sindaco revisore. 

Sussistono tutte le condizioni di validità previste dall’articolo 17.8 dello Statuto perché l’adunanza si possa 

considerare valida ed il Consiglio di Amministrazione può legittimamente deliberare. 

 

1) Approvazione verbale del Consiglio precedente riunito in data 22.03.14 

Prende  la parola  il   Presidente  il quale dà  lettura del verbale della seduta del   22 Marzo 2014.  Il verbale 

viene approvato dal Cda e sottoscritto da Presidente e Segretario.   

 

2) Predisposizione progetto  di bilancio; 

Prende la parola il Presidente  che dà lettura del progetto di bilancio al 31.12.2013 e della Nota Integrativa. 

L’esercizio si chiude con una perdita di €. 1.716.374, 04 . Il Presidente , chiarisce che tale perdita è dovuta 

principalmente  alle  svalutazioni  effettuate  relative  alla  partecipazione  Vena  per  €.1.043.612,00, 

all’accantonamento rischi su crediti verso  il Comune di Cesenatico per €.398.990,85, alla svalutazione per 

perdita durevole di valore   delle  immobilizzazioni  in corso relative ai progetti del Bagno Marconi prive di 

utilità futura per €. 88.655,60,  alla svalutazione dei lavori straordinari su beni di terzi presso la discarica per 

€.54.010,29,  all’accantonamento  preventivo  per  risarcimento  danni    relativi  ai  sinistri  dell’anno  2013  in 
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seguito alle numerose richieste di indennizzo  per €.70.000,00 ,  ai costi per  spese legali relativi  alle cause 

in  corso  con  Gesturist  derivanti  dalla  scissione  per  circa    €.  60.000,00  ed  infine  all’  imputazione  delle 

imposte per un totale di €. 114.201,00 . Il Consiglio , valutate attentamente tutte  le poste del progetto di 

bilancio , all’unanimità  

Delibera 

L’approvazione del progetto di bilancio al 31.12.2013  e della relazione sulla gestione .  

 

3) Convocazione assemblea ordinaria ;  

Il Presidente passa alla trattazione del 3 punto all’ordine del giorno . Il consiglio, all’unanimità ,  

delibera 

di  convocare  l’assemblea  ordinaria  per  il  giorno  28  giugno  alle  ore  11,00  in  prima  convocazione  ,  ed 

occorrendo per il giorno sabato 5 luglio  , alle ore 9,00, in seconda convocazione, per discutere e deliberare 

sul seguente ordine del giorno : 

1. Presentazione ed approvazione del bilancio al 31.12.2013 , composto da Stato Patrimoniale, Conto 

economico,  Nota  Integrativa,  Relazione  sulla  gestione  ,  Relazione  del  Collegio  Sindacale  e 

deliberazioni relative; 

2. Rinnovo organi sociali e decisioni inerenti conseguenti; 

3. Varie ed eventuali .  

 

4) Stato avanzamento modello di organizzazione , gestione e controllo ex d.lg. del 8.6.2001 n. 231 

Il Presidente illustra il modello organizzativo predisposto in bozza ai sensi del D. Lgs. 231/2001 con allegato 

l’organigramma aziendale , compreso quello predisposto per la sicurezza e il regolamento di funzionamento 

dell’Organismo di Vigilanza, presentando i punti significativi e le responsabilità in capo agli amministratori e 

a tutti i dipendenti. Il consiglio all’unanimità 

delibera 

di  approvare  il modello  in  bozza  predisposto  e  di  rimandare  alla  prossima  seduta  la  discussione  sulle 

nomine  dei  componenti  dell’Organismo  di  vigilanza,  le  specifiche  richieste  (durata  in  carica, mandato  e 

compensi) e le attribuzioni sulle funzioni aziendali. 

 

5) Stato di attuazione del servizio di gestione del Mercato ittico 

Il  presidente  da  lettura  della  richiesta  pervenuta  da Gabriele  Teodorani,  direttore  del  servizio Mercato 

Ittico, che demanda di poter trasformare il rapporto di lavoro del dipendente Paolo Mingolini da part‐time 

a tempo pieno,  in quanto gli attuali carichi di lavoro sono troppo elevati.  Il direttore illustra chiaramente le 

problematiche  legate  in  particolare  alla  gestione  del  servizio  commerciale  (asta  e  cura  dei  rapporti  con 

pescatori e commercianti) che allo stato attuale vede impegnate solamente 2,5 persone su sei dipendenti. Il 

consiglio di amministrazione preso atto della richiesta ed esprimendo parere favorevole all’approvazione di 
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tale  richiesta,  sottolinea  che  ad  oggi  è  necessario  un  confronto  con  il  Comune  di  Cesenatico  prima  di 

approvare il nuovo orario di lavoro del dipendente Mingolini, in quanto il servizio Mercato Ittico è oggetto, 

per iniziativa del Comune, di una procedura per verificare se privati possono essere interessati a prendere 

in gestione il servizio. Il consiglio all’unanimità 

delibera 

di  verificare  con  il  Comune  di  Cesenatico  di  poter  approvare  il  nuovo  orario  di  lavoro  del  dipendente 

Mingolini. 

 

6) Richiesta  di adeguamento livelli contrattuali personale dipendente 

Il presidente da lettura della richiesta pervenuta da Italo Turatti, direttore tecnico di Cesenatico Servizi, che 

propone un adeguamento di  livello per  i dipendenti: Biondi Guerino  (attuale  livello d’inquadramento 5B) 

Marco Casali (attuale livello d’inquadramento 5B) e Sami Alessandro (attuale livello d’inquadramento 4A). 

In particolare:  

Guerino Biondi dall’inizio dell’attività da parte di Cesenatico Servizi è capo area del quartiere Ponente ‐  S. 

Teresa – Madonnina  ‐ nuova  zona PEEP.  ‐ Cannucceto  ‐  frazioni di Villalta, Bagnarola e Sala. Coordina  il 

personale per  le    attività del  taglio  erba  e pulizia  generale del  verde,  trattamento  antilarvali, utilizzo di 

prodotti antiparassitari in collaborazione con il responsabile del settore verde. Professionalmente è dotato 

di capacità  tecnica gestionale  in merito al settore verde   maturata nel  tempo, prima alle dipendenza del 

Comune di Cesenatico, poi in Gesturist, ora per la Società Cesenatico Servizi. 

E’ esperto  in potature   di alberi ad alto  fusto con utilizzo della piattaforma per  tagli  in altezza, coordina 

l’attività a terra per la segnaletica di sicurezza  ed il confinamento dell’area di intervento,  la sicurezza degli  

addetti   nelle operazione di rimozioni dei rami. La proposta è di portare  il suo  livello a 5A,  in  linea con gli 

altri responsabili di zona.  

Marco  Casali  è  l’unico  elettricista  di  Cesenatico  Servizi,  collabora  con  il  responsabile  di  divisione,  nel 

sovraintendere  alle  lavorazioni delle ditte  esterne  addette  alle manutenzioni degli  impianti di  allarme  e 

ascensori. Svolge per gli edifici  in genere,  le prove previste per  legge relative alla sicurezza degli  impianti 

elettrici,  in  particolare  per  quanto  riguarda  le  prove  di  efficienza  dei  differenziali/magnotermici,  delle 

lampade  di  emergenza  e  dei  sistemi  elettronici  di  sicurezza  e  degli  impianti  di  messa  a  terra.  –  E’ 

perfettamente autonomo nello svolgimento delle proprie mansioni, e per lui è richiesto come nuovo livello 

il 5A.  

Sami Alessandro  si occupa della manutenzione degli  impianti  idraulici,  fognari  e  termici  (per  la parte  in 

gestione diretta),  relativi a scuole ed edifici comunali. Cura  la manutenzione degli  impianti di  irrigazione, 

fontanelle pubbliche, fontane. Collabora con il responsabile di divisione nel sovraintendere alle lavorazioni 

delle  ditte  esterne  addette  alle  manutenzioni  degli  impianti  antincendio,  delle  fognature  interne  alle 

strutture comunali. E’  in grado di  intervenire autonomamente oltre che, alle normali manutenzioni anche 

nella  realizzazione di nuovi    impianti  termosanitari,   adottando  tecnologie di ultima generazione. Dopo  il 
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pensionamento di Egisto Bersani è rimasto l’unico idraulico dell’azienda e dovrà aggiungere alle sue attività 

anche  la  gestione  della  parte  idraulica  dei  giardini  al  mare.  Il  livello  proposto  è  il  5B.  Il  consiglio 

all’unanimità 

delibera 

di approvare la richiesta del direttore tecnico Italo Turatti e passare al livello richiesto i dipendenti Biondi, 

Sami e Casali. Tale decisione avrà effetto a partire dal mese di ottobre 2014. 

 

7) Varie ed eventuali  ;  

 

    a) Voltura contratto di locazione immobile Bagno Marconi  

Il  Presidente  aggiorna  il  Consiglio  riguardo  alla  questione  Bagno Marconi  :  in  data    1  aprile  u.s  è  stato 

firmato  presso  il  notaio  Porfiri    l’atto  integrativo  con  Gesturist  per  il  trasferimento  della  proprietà  del 

mappale 100 foglio 22 catasto terreni  di mq. 3924, ciò  consente pertanto di   provvedere alla registrazione 

del  contratto  di  locazione    dell’immobile  ;  nel  frattempo  ,  in  data  7  aprile  è  pervenuta  alla  società  la 

comunicazione di avvenuta cessione da parte di Gesturist Cesenatico spa alla società 2D s.r.l. del ramo di  

azienda  “Bagno Marconi”  esercitato  nell’immobile,  di  conseguenza  il  contratto  di  locazione  immobiliare 

sottoscritto con Gesturist viene volturato alla società 2D srl ;  in data 23 maggio u.s. viene sottoscritto con 

la  società 2D  srl  l’atto modificativo del    contratto di  locazione  immobiliare,  in  cui  vengono  riformulati  i 

periodi di fatturazione con  relative  scadenze di pagamento.  Il Consiglio di Amministrazione prende atto e 

incarica gli uffici preposti  all’adempimento delle formalità burocratiche . 

 

 

 

Il Consiglio si chiude alle ore 23,55 

 

 

Il Segretario  Il Presidente 

(Fabrizio Palai )  (Gianluca Baldisserri) 

 

 

 


